

Merkblatt Getränke/Speisen Bürgerhaus Stollwerck

Speisen dürfen grundsätzlich nur nach vorheriger Absprache verkauft werden. Getränke können nach Genehmigung durch das Bürgerhaus Stollwerck vom Mieter oder einer von ihm beauftragten Person auf eigene Rechnung verkauft werden. Für den Verkauf ist eine **Schankerlaubnis** erforderlich, erhältlich im Ordnungsamt der Stadt Köln.

Es darf kein Einweggeschirr (Becher, Teller, Besteck etc.) benutzt werden.

Die Nutzung der Zapfanlagen im Saal ist nur nach vorheriger Absprache und gegen zusätzliche Gebühren für Reinigungen durch eine Fachfirma, vor und nach Gebrauch der Anlage, möglich.

Das Bürgerhaus Stollwerck ist an den Ausschank von **Gaffel-Kölsch** vertraglich gebunden. Dies gilt auch für die Mieter. Alle Getränke (außer Sekt, Wein, Kaffee) einschließlich alkoholfreier Getränke müssen vom Vertragshändler des Bürgerhauses bezogen werden. Außer Gaffel-Kölsch dürfen Pils-Biersorten in Flaschen angeboten werden; jedoch nur bis zu 50 % des gesamten Bier-Bestellvolumens.

Vertragshändler:

AKTIV Getränkelogistik und Gastronomieservice AG, Morsestr. 7, 50769 Köln

Telefon 0221 - 53439 – 0

Fax 0221 - 53439 – 7500

E-Mail info@aktivgetraenke.de

Internet www.aktivgetraenke.de

Geschäftszeiten: montags bis freitags: 8.00 Uhr – 17.30 Uhr

Die Getränkebestellung muss der Vertragsfirma spätestens 2 Wochen vor der Veranstaltung per E-Mail oder per Fax vorliegen.

Gaffel-Kölsch muss entweder in Fässern oder in 0,33-l-Flaschen bestellt werden.

Zu beachten ist, dass die nicht verbrauchten Getränke nur kostenpflichtig zurückgenommen werden.

Die Preise für die Rücknahme von Vollgut pro Fass und Kasten sind beim oben genannten Vertragshändler zu erfragen.

Bei der Getränkeanlieferung und beim Abholen der Getränke hat der Veranstalter anwesend sein! Für Reklamationen bezüglich des Umfangs der Lieferung oder Abholung übernimmt das Bürgerhaus Stollwerck keine Haftung.

Bitte beachten Sie: Die im Bürgerhaus Stollwerck hinterlegte Kautions kann erst dann ausgezahlt werden, wenn die Vertragsfirma dem Bürgerhaus Stollwerck mitgeteilt hat, dass die Getränkerechnung bezahlt ist.